

BOLETÍN No. 368 -->>

El Comité de Equidad y Género realiza cursos de capacitación para la comunidad universitaria que impactan en la vida personal y social.

El respeto, la diferencia, la tolerancia y la equidad son conceptos que el Comité Institucional de Equidad de Género (CIEG), de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, está analizando y promoviendo con la comunidad institucional en cursos que diseñó para alumnos, personal docente y administrativo.

Estos cursos apoyan el avance para la construcción de equidad de género en la Máxima Casa de Estudios, así lo externó Gabriela Ruiz Guillén, coordinadora del CIEG. Explicó que la UAA bajo la dirección de Mario Andrade Cervantes, rector institucional, ha dado una completa apertura para que se realicen diversas acciones que favorezcan un clima de justicia, igualdad de oportunidades y respeto hacia la equidad de género.

Con el personal administrativo ya se tuvo una experiencia con 100 persona, según destaca la coordinadora del CIEG, con quienes dijo, ya se trabajó sobre la eliminación de los prejuicios, la aceptación del otro, la práctica de la justicia, así como el permitir y comprender nuevos conceptos entre otros aspectos que ayuden a la construcción de la equidad de género.

Ruiz Guillén explicó que ya se tiene algunos avances en el tema y uno de ellos representa una serie de cursos en los que se ha ido incorporando la cultura de equidad entre los alumnos por medio de su formación humanista. Abundó que dicho curso el cual es intensivo, además de contar con créditos curriculares para los jóvenes, mismo que se se impartirá en el próximo semestre.

La coordinadora del CIEG comentó además que para los docente, se preparó un curso en el que se les ayude a entender la equidad de género y como incorporar esta práctica en sus clases, con sus pares e inclusive en los demás círculos sociales en los que se desenvuelven.

Para finalizar Gabriela Ruiz Guillén dijo que las relaciones donde la equidad de género se hace presente, ofrece un ambiente propicio para la conjunción de ideas, saberes y acciones que propician el desarrollo y bienestar colectivo, es hacia ese rumbo donde camina con paso firme la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

